
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N04426c2/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando em 

caráter de urgência a colocação de Placas Sinalizadoras do Bairro 

Cleríston Andrade e, nela contida a identificação da Clinica de 

Hemodiálise; Considerando que a referida Clinica é procurada por toda a 

nossa região e por nossos Estados Fronteiriços, a mesma presta um 

excelente serviço médico e por muitas vezes os usuários chegam á 

cidade e não conseguem localizar a determinada Clinica. 

Sala das Sessões, 05 de Outubro de 2017. 

Albério Carlos Caetano da Si va 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°:-/.16:1/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura Wilson Pereira- A conclusão da 

pavimentação asfáltica da Rua que fica ao lado da Igreja de São Francisco 

sentido UNEB. 

JUSTIFICATIVA 

Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 

moradores e valorização do ambiente: 

Sala das Sessões, 05 de Outubro de 2017. 

Albério CarlaCaetano da Silvw (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°:4A-01 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando em carácter 

de urgência a poda de uma grande árvore localizada no ponto de ônibus, 

da Escola São Vicente de Paulo no Bairro Centenário. 

Justificativa — A árvore, pelo tamanho precisa periodicamente de 

poda pôs com as chuvas e ventos o peso ode fazê-la virar para uns dos 

lados danificando o ponto de ônibus ou o muro da unidade de ensino. 

Sala das Sessões, 05 de Outubro de 2017. 

Albiário Carlos Caetano da Silva (13; do Jardim Aeroporto) 
=vereador- 

h-rIES 10 O RECE2ME1110PROT Jj 
EM.  OS 	of *ui 

Setrelána Admmistrativa 

         

 

APROVADO (A) blt SESSÃO Noisq 	 
DEAK,j, _is 2) j_IPORSIMAta) 
VOTOS CO 
MESA DA C.M.RA. j_kb  

  

  

DE 

         

         

         

  

PR 	- IDE 1,41-e 

   

         



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No:J.0259/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao Exmo. 

Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando a colocação 

de uma tela de proteção na grade instalada na ponte do lago artificial do 

Parque do Belvedere. 

Justificativa - A pequena ponte é um atrativo para os visitantes 

passar e cortejar as belezas do parque, porém muitas crianças com 

seus pais passam pelo local e por um descuido cair no lago. Pra evitar 

tais transtornos a instalação de uma tela protetora será uma grande 

proteção. 

Sala das Sessões, 05 de Outubro de 2017. 

Albério Carlos Ca 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.J.0252/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apásouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando a 

Pintura de todos os Redutores de Velocidade da Rua Monsenhor Magalhães 

(antiga rua do coqueiro), pois a falta do mesmo está trazendo grandes 

transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 05 de Outubro de 2017. 

L.25/ 
Albério Carlon,...de umo-ua-aliva (Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°4459/ 2017. 

g, 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique, Solicitando a 

Pintura de todos os Redutores de Velocidade da Rua do Sossego no 

Acampamento Chesf, pois a falta do mesmo está trazendo grandes 

transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 05 de Outubro de 2017. 
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-Vereador- 
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